
    V...                                Les familles de mots

Un mot (appelé radical) peut être transformé en ajoutant un préfixe ou un suffixe.
Le sens du mot est alors modifié.
Attention     : pour repérer un préfixe ou un suffixe, il faut se demander si le mot a un 
radical. 
(ex : « présent » n'a pas de préfixe car si je retire « pré », le reste du mot n'a pas de sens) 

– le préfixe   : placé avant le mot. (« pré » veut dire « avant »)
 ex : préhistoire (avant l'histoire), refaire (faire encore), malheureux (qui n'est pas heureux)

– le suffixe   : placé après le mot.
 ex : gentillesse (caractère gentil), parisien (habitant de Paris), pommier (arbre à pommes)

préfixe sens exemple suffixe sens exemple

-pré -esse

-re -ien

mal- -ier
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